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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Reichsbürger im Land Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie hat sich die Anzahl der Reichsbürger in Bremen und Bremerhaven in den letzten 
drei Jahren entwickelt? 
 

Welche Erkenntnisse hat der Senat darüber, wie viele sogenannte Reichsbürger 
in Bremen und Bremerhaven Inhaber einer Waffenbesitzkarte oder eines kleinen 
Waffenscheins sind? 

 
Welche Komplikationen gab es im behördlichen Umgang mit den sogenannten 
Reichsbürgern in Bremen und Bremerhaven? 

 
 

 
Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


